

**ultraMEDIC®**

**ZUBEHÖR**

Korb- und Spezialtragen

**EQUIPMENT**

*basket & special stretchers*



# **ultraTHERM** -Serie -Series

PATIENTENDECKE / *PATIENT BLANKET*

SCHUTZHÜLLEN / *PROTECTIVE COVERS*



[www.ultramedic.de](http://www.ultramedic.de)

# ultraTHERM <sup>-Serie</sup> <sub>-Series</sub>

WÄRME UND SCHUTZ / WARMTH AND PROTECTION

---

An kühleren Tagen oder bei Einsätzen in der Wasserrettung ist eine optimale Wärmeisolation für den Patienten sehr wichtig. Die neuen Produkte der **ultraTHERM**-Serie sind angenehm weich und wärmen und schützen optimal beim Rettungseinsatz. Eine thermische Isolation ist auch dann noch gewährleistet, wenn die Decke im Einsatz nass wird, z.B. nach einer Wasserrettung.

Die Patientendecke wie auch die Schutzhülle bestehen aus einem PU-beschichteten Außenmaterial mit einer Füllung aus Polyesterfasern.

Alle 3 Produkte der ultraTHERM-Serie sind:

*Especially when the days are getting cooler or during water rescue operations, optimal thermal insulation for the patient is very important. The new products of the **ultraTHERM**-series are pleasantly soft and warm and protect optimally during rescue operations. Thermal insulation is still guaranteed even if the blanket gets wet during use, e.g. after a water rescue.*

*The blanket and also the cover is made of PU-coated outer material with a filling of polyester fibers.*

All 3 products of ultraTHERM-Series are:



atmungsaktiv / *breathable*



wasserdicht / *waterproof*



schwer entflammbar (B1) / *flame resistant (B1)*



desinfizierbar / *desinfectable*



waschbar bei 95°C / *washable at 95°C*



RETTUNGS-  
FAHRZEUG

## Patientendecke / Patient Blanket

Bakteriostatische Decke zur **Erwärmung oder zum Warmhalten** der Patienten beim Rettungseinsatz. Eine Flüssigkeitsbarriere verhindert das durchdringen von Sekreten. Die Oberfläche der wiederverwendbaren Decke kann dekontaminiert werden, wodurch systematisches Waschen im Sinne einer nachhaltigen und umweltfreundlichen Nutzung reduziert werden kann.

*Bacteriostatic blanket for **warming or keeping patients warm** during rescue operations. A liquid barrier prevents the penetration of liquids (e.g. excreta). The surface of the reusable blanket can be decontaminated, reducing systematic washing for sustainable and environmentally friendly use.*



## Schutzhülle / Protective Cover

Variable, bakteriostatische Decke für die optimale **Wärmeisolation im Notfall**. Der Patient kann vollständig von der Decke umhüllt werden, welche über Klettverschlüsse mit wenigen Handgriffen geschlossen werden kann. Das Kopfteil kann zusätzlich noch zu einer Kapuze geformt werden.

*Variable, bacteriostatic cover for optimal **thermal insulation** in case of emergency. The patient can be completely enveloped by the blanket, which can be closed with Velcro fasteners in a few simple steps. The head section can also be formed into a hood.*

Über seitliche Zweiwegereißverschlüsse können die Arme des Patienten außerhalb der Schutzhülle platziert sowie ein Zugang gelegt werden. Fluoreszierender Streifen sorgt für eine bessere Sichtbarkeit und Sicherheit.

*The patient's arms can be placed outside the protective cover via two-way zippers on the side and an IV line can be made. Fluorescent strip provides better visibility and safety.*

Die Schutzhülle gibt es auch in der Ausführung mit 2 Schlitzten im Schulterbereich zur Durchführung von Haltegurten, wie z.B. ultraBELT.

*The protective cover is also available in the version with 2 slots in the shoulder area for the passage of safety belts, for example ultraBELT.*



seitliche Zweiwegereißverschlüsse  
two-way zippers on the side

Kopfteil geformt zur Kapuze  
head section formed into a hood

fluoreszierender Streifen  
fluorescent strip

## ultraTHERM-Serie / -Series

### ultraTHERM Patientendecke / Patient Blanket



Art. No. **SAN-7071**

kg **1,2 kg**

 **110 x 190 cm**

### ultraTHERM Schutzhülle / Protective Cover



Art. No. **SAN-7072**

kg **1,2 kg**

 **75 x 220 cm**

### ultraTHERM Schutzhülle (mit Gurtschlitz) / Protective Cover (with belt slots)



Art. No. **SAN-7072-G**

kg **1,2 kg**

 **75 x 220 cm**

## Zubehör / Accessory

### ultraPACK Aufbewahrungstasche / Storage bag

geeignet für alle 3 ultraTHERM-Artikel / suitable for all 3 ultraTHERM articles



Art. No. **SAN-0123**

kg **0,1 kg**

 **60 x 50 cm**



ultraMEDIC  
Im Bruch 11-15  
56567 Neuwied

